

# El Grupo recupera sus fiestas, con fuegos y el concierto de Marlon

«Hemos vivido dos años muy duros y es hora de que, con responsabilidad, disfrutemos del triunfo de haber salido de esta crisis», señala Corripio

EUGENIA GARCÍA

GIJÓN. El Real Grupo de Cultura Covadonga recupera en todo su esplendor sus fiestas, las que cada mes de septiembre reúnen a miles de familias en una celebración «deportiva, lúdica y emotiva» en torno a su patrona, la Santina. Vuelven las fiestas con fuegos y los conciertos, así como los pases para no socios –disponibles para los días 3, 4 y 7– y, por supuesto, las actividades deportivas y las citas tradicionales como la ofrenda floral, la entrega del reconocimiento al Grupista Ejemplar y el Premio a la Mejor Trayectoria Deportiva.

El grupo asturiano Marlon, que

## LAS FIESTAS

► **Actuaciones.** 'I love Rock&Roll' (sábado, 21 horas). Freestyle (domingo, 21 h.). Marlon y Jairo Hortal (miércoles 7, 21 y 00.15 h.). Sesiones vermouth.

► **Fuegos.** Miércoles a medianoche.

► **Citas deportivas.** Caminata a Mareo (sábado, 11 h.), Carrera Popular (domingo, 10 h.), partidos, talleres y 'masterclasses'.

► **Tradiciones.** Procesión, ofrenda floral, misa y entrega de distinciones (jueves 8 a partir de las 11.45 horas).

actuará la víspera del día de Covadonga (7 de septiembre) antes de los fuegos, está llamado a ser la estrella de unos festejos que, no obstante, se alargarán durante seis días, desde este sábado hasta el próximo jueves, en las sedes de Las Mestas, Mareo y Begoña.

Como señaló ayer el presidente del club, Antonio Corripio, durante la presentación de un programa cuyo responsable es Marino González, «la mejor noticia es que recuperamos la normalidad previa a la pandemia en cuanto a actuaciones, aforos, etcétera». Corripio también señaló que «hemos vivido dos años muy duros y es hora de que, con responsabilidad, disfrutemos del triunfo de haber salido de esta crisis».

### Bautismo de buceo sin plazas

Así habrá «multitud de competiciones y eventos deportivos», sesiones vermouth, 'masterclasses', maratón familiar y actividades que hacíamos otros años y mantenemos, como la Caminata a Mareo, el Deportista Más Completo o la Carrera Popular, que por primera vez permite el acceso a no socios».

Las fiestas acogen además una celebración muy especial para los grupistas, el 50 aniversario del fallecimiento, en acto de servicio, de Jesús Revuelta Diego y Braulio García, que serán homenajeados en el tradicional acto de entrega de distinciones al Grupista Ejemplar Alberto Ancizu, y a la Trayectoria Deportiva, premio que recibirá Ramón Cifuentes Lampón, 'Monchu', y que tendrá lugar el Día de Covadonga. Este domingo se entregarán, además, las distinciones a 362 socios de honor y 355 socios de mérito.

Marlon encabezará las actuaciones musicales, pero también



Carlos Manjarín, Antonio Corripio y Alejandro Rionda, durante la presentación del programa. JUAN CARLOS TUERO

habrá sesiones vermouth amenizadas por bandas que completan todos los registros: Solomones, Body&Soul, Juanillous y Noelia Sanabria, así como dos noches dedicadas por un lado a los más pequeños, con el espectáculo de rock en familia 'I love rock&roll'

y por otro a una exhibición de freestyle con dj Affair, Gazir y Mnak.

Durante las fiestas habrá múltiples competiciones y eventos deportivos: a los partidos de voleibol, baloncesto y hockey se sumarán 'masterclass' de zumba, ciclismo, 'cross training' o 'full body',

así como talleres de sevillanas, boxeo y baile moderno, entre otros.

Habrà, asimismo, un bautismo de buceo cuyas cien plazas se habían agotado ayer mismo antes incluso de la presentación del programa.

## El veterano pelotari Alberto Ancizu recibirá el reconocimiento a Grupista Ejemplar 2022

El premio a la Trayectoria Deportiva será para el profesor de tenis Ramón Cifuentes Lampón, 'Monchu'

E. GARCÍA

GIJÓN. El próximo día 8 de septiembre, festividad de Nuestra Señora de Covadonga, el Grupo celebrará su acto de entrega de distinciones, en el que homenajeará al veterano pelotari Alberto Ancizu, Grupista Ejemplar 2022 por «personalizar los valores deportivos con los que nos

identificamos en el Grupo Covadonga». Ancizu, destacan, «es un histórico mundial del ámbito deportivo y de la pelota» que logró la medalla de plata en deporte de exhibición en los Juegos Olímpicos del 68, celebrados en México. Aunque navarro de nacimiento, Ancizu es «grupista de pro» y con este galardón «queremos agradecerle su dedicación, así como por haberse convertido en fuente de inspiración para todos nosotros».

El premio a la Trayectoria Deportiva será para Ramón Cifuentes Lampón, 'Monchu', quien fue el primer campeón de Asturias de tenis absoluto y lleva más de medio siglo en la sección de tenis del club y más de cuarenta como profesor en activo en la escuela. «Por sus manos han pasado la práctica totalidad de tenistas del club y gracias a su labor, el tenis del Grupo dio un salto de calidad que lo situó en primera línea nacional», señalan.



Alberto Ancizu



Ramón 'Monchu' Cifuentes

## Mutitaa, la marca textil que nació en Camboya para «tejer historias que transforman vida»

El proyecto, que colabora con el sacerdote Kike Figaredo, se presenta mañana en el Work Arena

ICIAR PRIETO

GIJÓN. Mutitaa es un centro textil que nació en Camboya en 2012 y que se presenta mañana en Gijón.

Lo que comenzó como un pequeño taller con ocho empleados y máquinas manuales en un edificio de madera se fue profesionalizando y ha crecido progresivamente durante los últimos diez años hasta transformarse en un centro productivo industrial integrado y capaz de competir en el sector textil de Camboya. Ha proporcionado empleo y formación

hasta a 125 personas simultáneamente, el 40% de las cuales personas con discapacidad. Se trata de un proyecto de emprendimiento social que se dará a conocer a las 19.30 horas en el Work Arena Xixón, en la calle Ezcurdia 44. Será necesaria la inscripción en la web del Work.

En el acto se presentará la labor solidaria que realizan en Asia

y mostrarán algunos de los productos de la marca. Su misión consiste en la integración laboral de personas en riesgo de exclusión social y con discapacidades físicas en Battambang a través de la creación de una marca propia de productos de punto.

«Tejemos historias que transforman vida» es el lema de esta empresa con la que gracias a su labor logran que sus trabajadores sean autónomos y económicamente independientes y siendo el trabajador parte activa en la asociación. Su objetivo es crear capital social y dar visibilidad a

su causa, asociada a la ONG Saunce, que lleva 25 años trabajando en Camboya gracias a la labor del sacerdote gijonés Kike Figaredo, «sin la que hoy Mutitaa, no existiría». Todos los miembros del equipo son reconocidos profesionales en el sector textil y del mundo del desarrollo, que se dedican de forma voluntaria a la creación de Mutitaa como herramienta «para dar esperanza a los más desfavorecidos». Los beneficios son destinados al centro textil y a los proyectos sociales de la Prefectura Apostólica de Battambang, cuyo responsable es Kike Figaredo.